

Sepp Nuscheler verabschiedet

Über drei Jahrzehnte die Fendt PR geprägt

Nach 36 Jahren bei Fendt, davon 30 Jahre in der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, geht der Fendt-Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Sepp Nuscheler, Ende des Jahres in den Ruhestand.

Der Vorsitzende der Fendt-Geschäftsführung, Christian Gröblichhoff, würdigte ihn anlässlich des Fendt-Presseempfangs als verlässlich, loyal und zupackend.

Nuscheler wird für Fendt weiter einzelne Projekte betreuen, über die aber noch nichts verraten wurde.

Nachfolgerin von Nuscheler wird seine bisherige Stellvertreterin Manja Morawitz. Die ausgebildete Kommunikationswissenschaftlerin ist seit acht Jahren im Unternehmen.



Manja Morawitz folgt Sepp Nuscheler. Sie ist neue Leiterin der Fendt Presse- und Öffentlichkeitsarbeit.